

Bruck an der Mur, 1. Mai 2014

Abwechslungsreicher Tag der Arbeit in Bruck

Der Tag der Arbeit am 1. Mai gestaltete sich in Bruck an der Mur abwechslungsreiches und vielfältig.

Der erste Teil der Feierlichkeiten fand traditionell auf dem Koloman-Wallisch-Platz statt, wo der 30 Meter hohe Maibaum aufgestellt wurde. Begleitet wurde die Zeremonie durch eine eindrucksvolle Darbietung der "Roßbecker" sowie der "Maderecker", gefolgt von einer TANZEINLAGE durch eine internationale Tanzgruppe und ein Platzkonzert des Blasorchesters Stadt Bruck.

Ein Blickfang für die Zuschauer war darüber hinaus die Tanzvorführung der Kindertanzgruppe der "Roßbecker", die auch die Besucher zum Mitmachen animierte. Sportreferent Peter Erlsbacher gab wenig später den Startschuss zum Radwandertag, der über den Murradweg bis nach Pernegg und retour ins Brucker Zentrum führte. Politischer Höhepunkt des 1. Mai war die Festansprache von EU-Abgeordneten Jörg Leichtfried.

Spielefest auf der Murinsel

Der zweite Teil der Maifeierlichkeiten fand dann auf der Murinsel statt, wo sich die Kinder beim großen Spielefest so richtig austoben konnten. Es wurde nicht nur Fußball gespielt, sondern die Kleinen konnten u.a. auch mit der kleinen Version der Breitenauerbahn ihre Runden ziehen. Großes Publikumsinteresse rief zudem die Landesmeisterschaft im Steinheben hervor, die stärksten Männer zeigten hervorragende Leistungen und beeindruckten die Zuschauer u.a. beim LKW Ziehen immer wieder aufs Neue.